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Ao vigésimo nono dia do mês de setembro do ano de dois mil e quinze, nesta 

cidade de São Paulo, na avenida brigadeiro Luiz Antonio, 2701, 5º. Andar, às 9h00, 

conforme prévia convocação, reuniram-se, ordinariamente, os respectivos membros do 

Conselho: Aparecida Ribeiro Garcia Pagliarini e Rogerio Aguirre Neto (Conselheiros 

titulares) representantes da Ordem dos Advogados do Brasil, Seccional de São Paulo- 

OAB/SP;  Necker Camargos (Conselheiro Titular), representante do Instituto de 

Pagamentos Especiais de São Paulo – IPESP; Luiz Antonio Alves de Souza (Conselheiro 

Titular) representante do Instituto dos Advogados de São Paulo – IASP. Presente 

também, Renato Mendonça, Chefe de Gabinete da Presidência do IPESP, para prestar 

esclarecimentos e informações que se façam necessárias.   

 

1. Iniciada a reunião, foi convencionado que o liquidante formalizará ao IASP o 

entendimento sobre o mandato e seu preenchimento solicitando ratificar a 

indicação do conselheiro Luiz Antonio Alves de Souza e respectivo suplente, após 

o que será deliberado sobre a ratificação da ata da 62ª. reunião deste Conselho 

de 28 de julho de 2015.  

 

2. Com relação ao item 2, o Conselho deliberou adiar a eleição do Presidente para 

a próxima reunião, ficando indicado Necker Camargos para, excepcionalmente, 

presidir os trabalhos desta reunião. 

 
3. Com relação à proposta de Orçamento/2015, Luiz Antonio Aves de Souza 

apresentou manifestação complementar que será encaminhada aos demais 

conselheiros pela Secretaria. Os conselheiros Aparecida Ribeiro Garcia Pagliarini 

e Rogerio Aguirre Netto solicitaram vista da proposta e manifestação de Luiz 

Antonio Alves de Souza, retornando o assunto para a próxima reunião, mantidos 

os pagamentos contratados.  
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4. Passando ao item 4, foi feita a apresentação das demonstrações financeiras de 

julho e agosto de 2015 por Fatima de Souza, para conhecimento dos conselheiros.  

 

5. O item “Apresentação do saldo/rentabilidade das aplicações julho e agosto de 

2015” por Flavia Barletta. O Conselho recomendou que seja convidado o 

conselheiro Rogerio Aguirre Netto para a próxima reunião a ser feita com os 

gestores dos fundos que compõem a carteira.  Adicionalmente, foi deliberado o 

convite à Risk Office para uma apresentação ao Conselho de sua análise na 

carteira dos advogados.  

 
6. A conselheira Aparecida Ribeiro Garcia Pagliarini encaminhará aos demais 

membros do conselho sua proposta de regimento interno.  

 

7. A próxima reunião deste Conselho foi agendada para o dia 27 de outubro de 2015, 

às 9h. Não havendo mais nada a ser tratado, os trabalhos foram encerrados, 

tendo sido a ata lavrada, subscrita e aprovada, e segue assinada pelos 

conselheiros. 

 

 

Aparecida Ribeiro Garcia Pagliarini     Rogerio Aguirre Netto      
Conselheira                                                Conselheiro  
 
 
Necker Camargos                      Luiz Antonio Alves de Souza  
Conselheiro                   Conselheiro 

 

  


